

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, mayo 10 de 2023.









INICIO

POLÍTICA ▼ REGIONAL ▼ CALL +

COLOMBIA -

OPINIÓN -

SECCIONES ▼

LEGALES -

FMPRESARIO ▼ FDUKA ▼

TEMAS DESTACADOS:

Edictos y Avisos de ley Versión PDF Mascotas



Los pagos de favores políticos en el DPS

En uno de los PetroVideos filtrados durante la campaña presidencial, apareció el senador Roy Barreras afirmando que la empresa de

La ley prohíbe a las empresas hacer aportes a campañas presidenciales, y lo cierto, es que este dinero nunca fue reportado por Petro, así que no sabemos si entró.

Sin embargo, desde la presidencia de Petro ha habido contrataciones irregulares desde el DPS afectando la eficacia y trazabilidad de los subsidios, y SuperGiros y el Banco Agrario son los beneficiarios de los grandes contratos.

El Departamento de Prosperidad Social -DPS- es la entidad encargada de hacer las transferencias monetarias de los subsidios del Estado: Familias en Acción, Jóvenes en Acción, Colombia Mayor, Ingreso Solidario.

El pasado 7 de marzo, por ejemplo, el DPS le otorgó un contrato por más de 20 mil a SuperGiros para hacer las transferencias del programa "Colombia Mayor".

El cambio de contrato ocasionó que en el mes de enero y febrero no se hicieran las transferencias a los adultos mayores.

Además, SuperGiros ha recibido publicidad gratuita del Estado mediante sus redes sociales y publicaciones.

Sería un escándalo grave, porque abriría la puerta a la idea de que los millones que mencionó Roy en el video, efectivamente habría llegado a la campaña. Eso no podemos saberlo. Lo que sí sabemos es que este es un escándalo mayúsculo, pues existen pruebas de que SuperGiros ayudó hacer pagos en campaña presidencial a los testigos electorales.

La Silla Vacía reveló que a los testigos les pagaron entre 40 y 50 mil pesos vía postales de pago, entre esos, SuperGiros.

Dinero que no fue reportado por la campaña. Esto habría estado liderado por Xavier Vendrell, uno de los catalanes asesores de la campaña quien se la pasa en Palacio y la casa de presidencial de Cartagena, investigado por corrupción y por su posible relación con un grupo con vínculos con el terrorismo denominado Terra Lliure.

Por razones muy similares, el Consejo Nacional Electoral le abrió investigación preliminar a la campaña presidencial de Petro "Coalición Pacto Histórico" porque su gerente, hoy presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, no reportó donaciones en efectivo y manejó dineros de campaña en sus cuentas personales.

Por otro lado, el pasado 14 de mayo el Departamento de Prosperidad Social le otorgó un contrato al banco estatal Banco Agrario por más de 54 mil millones de pesos para el pago del programa "Renta Ciudadana". Programa que reemplazó a Ingreso Solidario- que el gobierno acabó- y que se presume también reemplazará al programa "Familias en Acción" y "Jóvenes en Acción" que el gobierno modificará vías facultades extraordinarias con el Plan Nacional de Desarrollo aprobado la semana pasada.

El Banco Agrario obtuvo ese contrato a dedo, con el dedo de Cielo Rusinque. Los últimos 16 contratos de transferencias monetarias se han realizado mediante un modelo de licitación pública llamado "Instrumento de Agregación de Demanda". En cambio, al Banco

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Escenarios



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



Colombia atraviesa ola de calor



Señales de que un muerto no descansa en paz

Agrario se lo dieron bajo el modelo "Contratación Directa". Además, la justificación de la contratación se hizo mediante datos falsos.

En primer lugar, se afirmó que el Banco Agrario era el mejor banco porque su cobertura era mayor a otros bancos. Se dice en la resolución 671 de 2023 que es del 100%; esto es falso.

La cobertura del Banco Agrario a nivel nacional no alcanza el 70%. Y llega a un máximo de 96,5% subcontratando otras entidades privadas, entre esas, SuperGiros, -que casualidad-.

En segundo lugar, la resolución sostiene que se debe "mejorar la posición negociadora del Estado", sin embargo, la doctora Cielo no seleccionó la entidad que cobrará la comisión más barata. Banco Agrario va cobrar 3.200 pesos por transferencia realizada cuando, por ejemplo, el Banco Davivienda podría haber cobrado 2.776 pesos o MOVII 1.500 pesos.

Las filas para recibir los subsidios ya se muestran en redes. En eso también hubo cambio: pagamos más por un peor servicio.

Con la adición presupuestal que se votará estas semanas en el Congreso, el Departamento de Prosperidad Social recibirá 5 billones de pesos más ¿Cuánto le llegará a Supergiros, y cuánto se perderá en complacer los caprichos de quienes solo piensan en contratar con las entidades públicas?

0 comments	Sort by Oldest ÷
Add a comment	
Facebook Comments Plugin Comparte esta noticia	
COLUMNISTAS PALOMA VALENCIA	

Miércoles 10 de Mayo, 2023



El regreso del general Salamanca

Miguel Yusty

Es de verdad una buena notica el retorno del general William Salamanca a la Policía. Su nombramiento como director nacional es un mensaje, quizás de los pocos emanados del gobierno nacional,

que están calificados para generar confianza en que el problema del deterioro de la seguridad en nuestras ciudades va a ser una tarea prioritaria del Ministerio de Defensa.

Yo puedo dar fe de la capacidad de trabajo y convicción en el papel tan importante que deben cumplir nuestras fuerzas militares y en especial de nuestra policía, porque he compartido con el general diversos escenarios de trabajo donde el servicio y la conectividad con los criterios patrióticos y de defensa de la ciudadanía son la base de su accionar como policía.

En su discurso de aceptación, el general Salamanca estableció varias prioridades con el propósito de recomponer la seguridad ciudadana enfocando su lucha contra las diversas modalidades que ha tomado el crimen organizado en los últimos años.

A propósito de estas prioridades, nunca imaginé que los rápidamente olvidados CAIS, que se construyeron en todo el país y que poco a poco desaparecieron de las agendas y de las estrategias del gobierno nacional desde el 2008, iban a encontrar, con el regreso del general Salamanca, un salvador inesperado, un nuevo tutor, que les va a dar sentido estratégico y los va a proyectar para el empoderamiento, para la construcción de ciudadanía revalidando su papel como puntos de control y defensa de las fronteras urbanas, los barrios y las comunas, generando por supuesto garantías para que se construya una nueva relación con el ciudadano del común, los líderes sociales y en este año electoral, especialmente, que se vigilen los riesgos a que estarán sometidos los dirigentes políticos por los planes de terror y terrorismo de los cuales ya se habla en distintos puntos del país.

Yo todavía no entiendo, ni me han dado explicación, por qué los CAIS terminaron convirtiéndose en dormitorios desechables y lo más grave, en blanco indefenso de la

acción de hordas vandálicas como sucediera en la toma hace dos años de nuestras principales ciudades, pero especialmente en Cali y en Bogotá.

Recuerdo que en el 2007 entregué a la ciudad, como secretario de Gobierno, 13 CAIS blindados que contaron con el apoyo financiero del gobierno nacional y de los empresarios, haciendo de Cali un ejemplo para todo el país. La idea que se quedó en el papel era fortificar a la ciudad, mediante la construcción de otros 15 más que dieran garantías y confianza de un efectivo control territorial.

Fortunosamente, la propuesta del general Salamanca de hacerles una reingeniería, para que ellos sean un vehículo para la construcción de ciudadanía, nos llena de esperanza y nos hace pensar que esta magnífica idea pueda hacer camino para que surjan proyectos como el empadronamiento tan común en las ciudades europeas y le permitan a los líderes barriales y comunales, tener un control compartido con los comandantes de policía y los cuadrantes, tal como lo ha indicado el nuevo director de la Policía.

